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В данной статье автором предпринимается попытка рассмотрения института особого мнения судьи в рет-
роспективном аспекте с точки зрения генезиса данного института в истории Российского государства и права
и раскрываются основные этапы его развития и становления. Одновременно с этим освещаются отдельные 
аспекты зарубежной правовой мысли, связанной с институтом особого мнения, как в целом в сфере отправления 
правосудия, так и в конституционном судопроизводстве в частности. Основной фокус исследования сосредоточен 
на рассмотрении произошедших изменений законодательства Российской Федерации, в частности, положений, 
регламентирующих особое мнение судей Конституционного Суда РФ. Автором предпринимается попытка постановки 
проблем, связанных с данными изменениями, а также освещаются отдельные ключевые воззрения на произошедшие 
трансформации в сфере отправления правосудия в Конституционном Суде РФ. 
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In this article, the author attempts to consider the institute of dissenting opinion of a judge in a retrospective aspect 
from the point of view of the genesis of this institute in the history of the Russian state and law, and reveals the main 
stages of its development and formation. At the same time, certain aspects of foreign legal thought related to the institution 
of dissent are highlighted, both in general in the fi eld of administration of justice, and in constitutional proceedings, in 
particular. The main focus of the study is focused on the consideration of the changes in the legislation of the Russian 
Federation, in particular, the provisions governing the dissenting opinion of the judges of the Constitutional Court of the 
Russian Federation. The author attempts to raise the problems associated with these changes, and also highlights some 
key views on the transformations that have taken place in the administration of justice in the Constitutional Court of the 
Russian Federation.
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